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16/08 - Foram apresentados os pibidianos no saguão e os supervisores, após isto foi comentado os desafios e o cronograma de como
funciona o pibid: documentos, regimentos, solicitações, etc.

Logo após foram divididos os grupos para cada escola, eu fiz a troca da Escola Antônio José Lopes Jardim pela escola Inocêncio Prates
Chaves, por ser próxima a minha residência e eu já conhecer a escola.

23/08 - Foi proposto para os grupos das escolas, para fazer uma pesquisa em algumas plataforma de base de dados sobre a
educação. E dividido cerca de quatro bases para cada escola, nosso grupo ficou com a plataforma INEP, Todos pela Educação,
UNESCO e SNIS. O grupo se reuniu durante o horário do PIBID para iniciar a produção da apresentação e o do relatório das bases.

24/08 - Visita à Feira de Ciências para recolher informações sobre os trabalhos apresentados pelas escolas.

28/08 - Fomos até a escola conhece-la e produzir os nossos trabalhos para a apresentação, achei muitas solicitações para pouco
tempo, pois pesquisar e compreender os dados leva bastante tempo.

30/08 - Apresentamos nossa pesquisa sobre a base de dados, porém, não foi possível aprofundar muito nos sites e na busca de
informações durante o tempo, pois o tempo era curto e saber sobre "tudo" ou "todas" leva algum tempo. Achei as apresentações
interessantes e me identifiquei com o CultivEDUCA. Pois achei interessante como seus dados podem ser buscados, com bastante
precisão. 

Nos foi solicitado um resumo para submissão de trabalhos para o SIEPE.

05/09 - Fomos até a escola fazer a escrita sobre resumo, e dividimos nosso grupo em dois grupos pois cada um escolheu uma cidade,
o meu grupo ficou com a cidade de Caçapava do Sul.

06/09 - Organização do Resumo para o 10º SIEPE, com o levantamento nas bases de dados dos municípios de Formigueiro, São Sepé
e Cachoeira do Sul. 

12/09 - Encontro na escola para ajustar o relatório e pesquisar mais alguns dados e informações sobre as plataformas na tentativa de
qualificar e organizar.

13/09 - Na reunião geral, submetemos o trabalho no SIEPE e apresentamos os trabalhos analisados na feira de ciências, cerca de cinco
alunos apresentaram somente, por falta de tempo. 

20/09 - Feriado (Dia do Gaúcho)

25/09 - Fomos até a escola fazer os ajustes do relatório, realizando a construção da resultados e discussões, logo após, revisamos os
portifólios se estavam construindo de maneira certa e se as datas dos mesmos estavam corretas, pois durante o feriado e com o
acúmulo de tarefas na construção do relatório. 

27/09 - Concluimos o HISTÓRICO DA E.M.E.F. INOCÊNCIO PRATES CHAVES

     A Escola Municipal de Ensino Fundamental Inocêncio Prates Chaves foi inaugurada no dia 29 de abril de 1973. Seu Patrono
Inocêncio Prates Chaves em dezembro de 1935 foi nomeado pelo Prefeito Municipal Cel. Coriolano Alves de Oliveira Castro, para o
cargo de Sub-Prefeito do 1º Distrito.

     Ao abrir as portas no dia 23 de março de 1973 a escola recebeu 105 alunos tendo na direção a professora Zaira Maciel.

        A escola tem por objetivo geral auxiliar o aluno na construção de seu conhecimento permitindo uma reelaboração da realidade
de maneira reflexiva e crítica na busca do exercício consciente da cidadania.
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    Atualmente a equipe diretiva é composta pela Diretora Fatima Dutra, Vice- Diretor Cleber Massirer Borba, 2 supervisoras e 2
orientadoras.

       Hoje a instituição conta com 276 alunos, 21 professores que atendem da Educação Infantil ao 9º ano, 1 Educadora especial, 1
monitora,  1 estagiário, 3 funcionárias e 3 vigilantes.

Estrutura Física da escola: 1 refeitório, 1 secretaria, 1 sala de professores, 1 biblioteca, 1 banheiro para os professores, 2 para os alunos,
1 laboratório, 1 sala AEE e 9 salas de aula.

     São desenvolvidos vários projetos na escola, como “A importância da leitura, Preservação do Meio Ambiente, Arte na sala de aula,
Alimentação Saudável, PIBID (UNIPAMPA). Em parceria com a SEDUC também são desenvolvidos os projetos: A UNIÃO FAZ VIDA
(SICRED), PVE- (VOTORANTIM) e MAIS ALFABETIZAÇÃO.

03/10- Visita à Escola para revisão da Escrita do Relatório de bases.

10/10- Organizamos e arrumamos as correções da professora no relatório.

17/10 - Escrita e construção do Pôster para as apresentações do SIEPE.

31/10 - Correções dos Posteres para as apresentações do SIEPE no qual o colega que ficou responsável enviou o poster todo mal
formatado e eu tive que refazê-lo pois o mesmo não se fez presente na reunião do PIBID, depois e todo trabalho o mesmo ainda não
compareceu para a apresentação durante a apresentação justificando ter perdido o pôster.

06, 07 e 08/11/2018 - Participação e apresentação dos Pôsteres no 10º SIEPE em Santana do Livramento. Como não pude comparecer
ao SIEPE me fiz presente na reunião do PIBID

09/11/2018 - Reunião na Unipampa para finalização dos slides e organização da apresentação para o Fórum Conexões.

14/11/2018 - Apresentação oral do Relatório de Bases no Fórum Conexões. No qual achei meio complicado o horário pois havia
alguns colegas que haviam marcado horário para viajar no período da tarde e a apresentação acabou ficando para o horário da tarde
e alguns ficaram de fora, acho que deve haver mais rigidez em questão de tempo para os palestrantes, mesmo sabendo que são
muito importantes suas falas.

21/11/2018 - Discussão sobre o trabalho apresentado e continuação dos trabalhos que foram propostos.
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29/11/2018 à 20/12/2018 - Foi realizado um estudo e sistematização da Base Nacional Comum Curricular (BNCC), na qual cada escola
ficou com certo nível de ensino para que quando concluíssem no dia 20/12 fosse explanada a de cada nível fundamental inicial ou
final e ensino médio, a pesquisa foi de grande valia pois nós buscamos algo novo para o nosso conhecimento, no qual relacionamos
as habilidades e competências, pesquisando um pouco a fundo e buscando uma melhor visualização da base.

03/01/2019 - Resenha sobre ATIVIDADE EXPERIMENTAL PROBLEMATIZADA (AEP) COMO UMA ESTRATÉGIA PEDAGÓGICA PARA O
ENSINO DE CIÊNCIAS: APORTES TEÓRICOS, METODOLÓGICOS E EXEMPLIFICAÇÃO. 

O assunto pode ser abordado em sala de aula no qual o professor pode problematizar qualquer situação do dia-a-dia do aluno, talvez
levando para o laboratório ou até mesmo o pátio da escola, propondo um desafio de como funciona tal coisa, como por exemplo, no
pátio escolar, aumentar a quantidade de árvores na escola, discutir os prós e contras de ter as árvores na escola, quais tipos de árvores
deve ser plantada, qual a distância uma deve ter da outra, qual a medida de área que estas árvores irão utilizar, qual  solo e que tipo
de substância encontramos no solo do pátio da escola, etc... surgem vários questionamentos e problematizações durante um tema
isso o professor deve instigar dos alunos, não dando respostas mas sim orientando para que estejam no caminho de encontrar
alguma solução e a partir de uma solução buscar problematizar tal solução e assim sucessivamente.

10/01/2019 - : APRENDIZAGEM NÃO-LINEARES: UMA PROPOSTA DE HIPERTEXTUALIZAÇÃO EM CIÊNCIAS  NO 6º ANO DO ENSINO
FUNDAMENTAL. 

Este trabalho pode ser trabalho em várias disciplinas da educação, sendo importante que o aluno seja sempre questionado e que
busque relacionar com o conteúdo de forma clara e interativa, como por exemplo na matemática, podemos criar uma rede de bancos
e propor aos alunos que cada grupo administre um banco, promovendo a eles o trabalho em grupo, neste banco para que não haja
falência é importante questioná-los anteriormente para que se tenha uma base do conhecimento dos alunos com relação ao assunto,
e logo após solicitar que os mesmos calculem, juros, empréstimos, depósitos, consórcios, entre outros cálculos que o banco precisa
para estar funcionando, até mesmo a parte estrutural, tamanho das repartições, tempo de espera dos clientes, entre outros, são
diversas formas que se pode trabalhar esta metodologia de aprendizagem.

17/01/2019 - Podcast: breve história de uma nova tecnologia educacional

O Podcast pode ser explorado em sala de aula de diversas formas, seja pela aprendizagem transmitida pelo professor através de
áudios que os alunos devem escutar, como também no qual os alunos devem postar algo ensinando para outro colega sobre certo
assunto, pode ser usado como um tira-dúvidas de forma prática no qual o aluno envia para o professor através de uma gravação de
voz através do whatsapp por exemplo e o professor auxilia respondendo simultaneamente em gravação também, fazendo um
possível bate-papo, podendo ser particular ou em um grupo onde outros colegas tenham acesso ao conteúdo e até mesmo se
tiverem as mesmas dúvidas para que sejam solucionadas.

24/01/2019 - Uma análise de pressupostos teóricos da abordagem CTS no contexto da educação brasileira

As atividade que pode ser trabalha em sala de aula são bastante complexas, porém deve se buscar explorar algo que envolva a
sociedade, a ciência e a tecnologia, como por exemplo alguma conscientização sobre algum tema e pesquisas para solução destes
problemas através da tecnologia e ciência.

31/01/2019 - Temas Político-Sociais na Educação Matemática

Este assunto pode ser trabalhado de forma simples ou de forma mais densa dependendo se for no ensino fundamental ou médio, no
qual podemos pegar um destes paramêtros para problematizar e discutir, buscar soluções, pesquisar, imaginar e refletir, com o
professor auxiliando e fazendo possíveis indagações durante a resolução sobre o tema e problema proposto.

31/01/2019 - DESLIGAMENTO DO PIBID 

Agradeço ao Programa Institucional de Residência Pedagógica no qual me incentivou a formação de docente em nível superior para a
Educação Básica e contribuiu para a valorização do magistério, promovendo a integração entre educação superior e educação básica.
Me inseriu de certa forma no cotidiano da escola de rede pública de educação, proporcionando oportunidades de criação e
participação em experiências metodólogicas, tecnológicas e práticas docentes de caráter inovador e interdisciplinar onde buscamos as
superação de problemas identificados no processo de ensino-aprendizagem e contribuiu para articulação entre teoria e prática
necessária à minha formação, com o intuito de elevar a qualidade das ações acadêmicas nos cursos de licenciatura.

Obrigado!

 


